

波崎高校サッカー部員が日韓交流ユースカップ2014™に参加

波崎高校サッカー部(14名)と韓国の中央(チュンアン)大学附属高等学校サッカー部(13名)の混成チームによる日韓交流ユースカップ2014が、8月4日(月)~8月6日(水)の3日間水戸市ツインフィールドで開催されました。

大会に先立ち、7月25日(金)~7月30日(水)までの6日間韓国ソウル市内にある中央大学附属高校を訪れ、学校訪問・合同練習・ホームステイ・観光などを行い、8月1日(金)~8月7日(木)まで中央大学附属高校が来日し、大会に参加した。

訪韓した際には、身振り手振りでのコミュニケーションも思うようにいかなかったが、2週間における多くの交流・プログラムを通して、練習試合ではサッカーへの取り組む姿勢・エリートとしてのプライド、ホームステイでは韓国風心のこもった親切な「おもてなし」、文化体験など多くを学ぶことができ、とても貴重な経験ができた。

文責 部顧問 宮崎



韓国ソウル市にて



日韓交流ユースカップ2014 【2012年に続き2度目の参加】

日韓交流ユースカップ2014 【水戸ツインフィールドにてTM戦】

8月6日	AM	波崎・中大附_mix	5	$\begin{pmatrix} 4-0 \\ 1-0 \end{pmatrix}$	0	竹園・仁川南_mix
準決勝	AM	波崎・中大附_mix	1	$\begin{pmatrix} 0-0 \\ 1-1 \end{pmatrix}$	1	東北学院・錦湖_mix
3位決定戦	PM	波崎・中大附_mix	2	$\begin{pmatrix} 0-0 \\ 2-0 \end{pmatrix}$	0	常磐大・中京_mix
結果	総合	3位		プレゼンテーションコンクール	2位	
				サッカー大会	3位	

JENESYS2.0 日韓交流ユースカップとは・・・

「日韓交流ユースカップ2014」事業では、JENESYS2.0の趣旨にそって、各種交流事業を通じて日韓両国の高校生達の相互理解を深めることはもちろんのこと、訪日した韓国の高校生には日本の魅力を知ってもらうため、クールジャパンを含めた日本の強みや魅力等の日本ブランド、日本的な「価値」への理解増進を、訪韓した日本の高校生には韓国の伝統文化や社会に接する機会を通じた同世代との交流による相互理解の増進を目的としている事業。



← 元日本代表  
DF\_田中誠氏  
水戸ツインにて

表彰式会場 →



総合\_第3位

